

**MNC Sekuritas Gencar Edukasi Anak Muda di Surabaya**  
**melalui Seminar Nasional “Perbanas Financial Days”**

SURABAYA — Era digital telah membawa perubahan signifikan di berbagai aspek kehidupan masyarakat. Tidak heran banyak industri dituntut untuk mengalami penyesuaian, termasuk dalam dunia pasar modal. Menyadari hal tersebut, Himpunan Mahasiswa Jurusan Manajemen STIE Perbanas Surabaya menyelenggarakan Seminar Nasional “Perbanas Financial Days” dengan tema “Perkembangan Pasar Modal di Era Industri Digital” pada hari Sabtu (23/02/2018) di Surabaya.

Direktur *IT & Online Trading* MNC Sekuritas Fifi Virgantria memahami bahwa digitalisasi menuntut Perseroan untuk meningkatkan peran teknologi dalam melakukan pendekatan kepada nasabah maupun menopang kegiatan operasional.

“Perubahan perilaku di era digital mendorong MNC Sekuritas untuk senantiasa meningkatkan performa *platform trading* saham *online* unggulan kami yaitu MNC Trade New. Dengan kemudahan bertransaksi secara *online*, nasabah dapat mengambil momentum di pasar modal secara *real-time*,” jelas Fifi.

Selain memudahkan transaksi saham melalui aplikasi transaksi saham secara *online*, MNC Sekuritas juga memudahkan investor pemula untuk mulai berinvestasi saham dengan dana yang sangat terjangkau oleh anak muda.

Hanya dengan minimal Rp 100.000,- atau kelipatannya per bulan, lanjut Fifi, mahasiswa sudah bisa menabung saham melalui produk MNC GEMESIN Plus. Uang jajan yang biasanya digunakan seluruhnya untuk dikonsumsi, dapat mulai dialokasikan untuk investasi.

“Keingintahuan generasi milenial mengenai keuntungan dan cara berinvestasi saham menjadi salah satu perhatian MNC Sekuritas. Seminar edukasi seperti ini dapat menjadi wadah bagi mahasiswa mendapatkan *insight* baru khususnya mengenai pentingnya berinvestasi sejak dini,” tutup Fifi.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua STIE Perbanas Surabaya Yudi Sutarso melakukan penyerahan cinderamata kepada Direktur *IT & Online Trading* MNC Sekuritas Fifi Virgantria dan Kepala Kantor Perwakilan Bursa Efek Indonesia Jawa Timur Dewi Sriana Rihantyasni.

\*\*\*

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 004/MKT/II/2019

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

### **(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)